安心なまちづくり」を目指し、

署員一丸となって実現 起きにくい安全で

我々警察の力

に向けて取り組んでいるところですが、

断を許さない状況です。

肝付署では、

「犯罪を起こさない、

き込まれるおそれや高齢者の被害が懸念され、

おいても、いつ同様の犯罪が発生するかわからない予

犯ボランティア、

住民の皆様方の力が不可欠です。

自治体をはじめ、

各団体、

防

より一層皆様方のご理解とご協

だけでは十分ではなく、

力を賜りますようお願

いいたします。

今後とも引き続き、

みんなで つくろう 安全安心のまち

「車内安全運動」推進中

長着任挨拶 察

当署管内におきましても同様の傾向が見られるほ 減少を続けていた刑法犯の認知件数が昨年増加に転じ 時に重責を感じ身の引き締まる思いであります。 この地で、 が発生するなど、 と称される)による「強盗事件」 全国ではSNSで実行犯を募集する手口(「闇バイト 国家プロジェクトが共存し、 空間観測所」や かな街の雰囲気に懐かしさと親しみを感じるとともに また、 ました山下健 、情味溢れる住民の皆様とのご縁に感謝しております。 最近の治安情勢ですが、県内では平成二十一年以 肝付警察署での勤務は十二年ぶり二回目です。 本年三月十七日付けで肝付警察署長として着任いた 「流鏑馬」 治安を任されたことを大変誇りに思うと 一です。 「国家石油備蓄基地」 地域の宝物である子供達が犯罪に巻 等荘厳な伝統と歴史、 豊かな自然にも恵まれた] や「うそ電話詐欺事件 等現代と未来の 「内之浦

警視 肝付警察署長 健

★不審者対応訓練実施

右記日程にて、管内の小中学校で不審者対応訓練が行われました。

管内に

いずれの学校の児童(生徒)も先生方や親御さんからの日頃の指導・教えに則っ て、不審者に何か聞かれても答えない、近づいてきたら間合いをとる等の身を 守る行動がしっかりととれていました。また、不審者が学校に侵入してきた際 の先生方の対応においても、複数名で不審者の対応にあたっている間に、不審 者と離れた出入り口から児童(生徒)をスムーズに避難させるなど、非常事態 て日頃から話し合い、 連携をと っている様子がうかがえました。

か

降

5月 2 日 岸良学園

5月 8日 波野中学校

池之原小学校 5月10日 内之浦中学校 5月15日

宮富小学校 5月16日

5月17日 柏原小学校

5月19日 国見中学校









和や

宇宙

冷静に伝える事



子供達にとって待ちに待った夏休みが始まります!子供達だけでの外出が増えるこの時期、遊びに夢中になっ て帰宅が遅くなったり、いつもより行動範囲を広げて知らない場所に足を運んでしまったりする子供もいます。 子供を非行や犯罪被害から守るためにも、家庭では、子供の行動や交友関係を把握しておきましょう。また、スマー トフォンや SNS 等の利用をきっかけに、様々なトラブルに巻き込まれる危険性もあります。子供を守るために、 保護者ができる「ペアレンタルコントロール」を活用しましょう。

ペアレンタルコントロールとは、

- ・ウェブフィルタリング ・スマートフォン利用状況レポート
- ・アプリフィルタリング ・位置情報の共有 ・利用時間、アプリ内課金の制限 など、保護者が子供の発達段階に応じてインターネット利用を適切に管理することです。

地域安全ニュース 令和 5 年 7 月号(第 338 号)肝付地区防犯協会(☎ 0994 (65) 0110 内線 583)